

4月26日(月)～
5月11日(火)

岐阜県「第4波」非常事態宣言 ～変異株の脅威から皆様を守るために～

新型コロナウイルス感染症の第4波の感染が拡大しています。その最大の要因は、感染力が強く感染すると重症化リスクが高まるおそれのある変異株への感染です。

大阪府や兵庫県では、感染者の約80%が変異株となっておりますが、岐阜県においても、変異株の感染割合は、3月末から4月初めにかけて2～3割だったものから、その後1週間で62%まで倍増しており、このままでは、人の移動が増えるゴールデンウィークに感染者が急増する恐れがあります。

感染者が急増すれば、誰もが通常の医療が受けられなくなる医療崩壊につながりかねません。この感染症は、重症化・死亡のリスクが高く、高齢者のみならず若者においても後遺症に苦しむケースがある一方、適切な感染防止対策を徹底すれば、感染を防ぐことができます。

昨年緊急事態宣言下のゴールデンウィークは、多くの皆様が感染防止対策を徹底し、第1波を終息させることができました。ワクチン接種は始まりましたが、今年のゴールデンウィークも引き続き、感染リスクの高い場所、行動を避けるなど、感染防止対策の徹底をお願いいたします。

令和3年4月25日 岐阜市長 柴橋 正直

市民の皆様へ

- **感染防止の基本的対策を徹底継続**してください！
「**人との距離の確保**」、「**マスクの着用**」、「**手洗い・手指消毒**」
「**3密の回避**」、「**体調不良の時は、外出しない**」
- **外出は必要性と安全性を慎重に検討し、**
すいた時間と感染防止対策が徹底された場所を選んでください！
- **県をまたぐ不要不急の移動**は控え、**関西、関東、愛知県**など、**感染拡大地域への移動は、自粛、延期**をお願いします。
- **感染リスクの高い飲食、行事**は、**徹底回避**してください！

＜感染リスクが高いと考えられる飲食等＞

友人や親戚同士の大勢の会食、バーベキュー（屋内含む）、大学のサークル活動、運動部の試合後や遠征時での大人数での飲食、路上や公園での集団による飲酒、マスク無しのカラオケ、長時間・大人数・大声での飲食、飲食時のマスク無しでの会話、対策が不十分なお店（換気が悪い、座席間の距離が近いなど）の利用 等

- **新型コロナウイルスに関わる全ての方への差別や非難は、絶対にやめましょう！**

事業者の皆様へ

- **出勤者7割、20時以降の勤務抑制**など具体的な対策をお願いします！
- **テレワークや時差出勤などの人との接触を減らす取組**を推進してください。
- **職場における「ぎふコロナガード」**を活用して感染防止対策を徹底してください。
- **出張は、行先の状況を確認してその実施を含め、慎重に判断し、**
感染拡大地域への移動は、自粛、延期してください。